

FIRME PROPOSITO.

(Viene de la 1a plana.)
no es cuestion de Presidente, sino de principios; no es asunto de personas, sino de ideas.

Y estos hombres, que tienen firme proposito de combatir hasta ganar su derecho a vivir, no, no podran depone- ner las armas, ni aun en el caso de una invasion extranjera.

ANTONIO DE P. ARAUJO.
PUERTO RICO
REVOLUCIONADO
(Viene de la 1a plana.)

o mas interesante se nos presento, y la cual abordamos tambien no solo por creerla justa, sino porque sabemos que no debemos desperdiciar ninguna oportunidad que se nos presente para hacerle la guerra a nuestros enemigos.

Por ultimo, me despido de mis queridos hermanos trabajadores que me leen, invitandolos a dar un viva a la Rvolucion Social. Viva la Libertad y el Derecho a Vivir! Viva la Revolucion Social!

se habian quedado dentro, fueron sacadas arrastrandolas por el suelo. Un policia pretendio intervenir y fue arrojado a puntapiés. Despues de esto, nuestras valientes companeras acordaron pedirnos solidaridad, y tan decididas como antes lo hicieron con sus propias companeras, entraron en todos los salones donde habia mas de mil doscientos tabaqueros, subieron a los vapores y exponiendonos las razones que tenian para dicho movimiento, nos invitaron a acompaniarlos en la huelga, a lo que cedimos voluntaria e inmediatamente, lanzandonos todos a la calle, dandole a la Compania veinticuatro horas para que cediera a las peticiones de nuestras companeras y estipulando que si en ese plazo no lo hacia le presentariamos un pliego de condiciones pidiendole que aumentase los precios a todas las vitolas.

Varios pueblos de la isla han respondido al llamamiento de los directores de esta gran huelga, lanzandose a la calle y haciendo suyas todas las peticiones y los motivos que originaron este movimiento. Es probable que dentro de pocos dias esten paralizados hasta los tranvias electricos y toda clase de vehiculos, y esperamos y hacemos todo lo posible porque este movimiento sea los primeros pasos de la Revolucion Social en Puerto Rico.

Tendremos al corriente a nuestros companeros de todos los paises del resultado de este movimiento, y por hoy termino saludando a todos mis hermanos de ideas libertarias diciendoles: no desmayeis en la lucha; tened la seguridad de que no estareis solos, pues los pueblos van despertando ya, y en no lejanos dias veremos un movimiento mundial que afecte a toda la humanidad, y que traera como consecuencia la transformacion social que establecerá lo que tanto anhelamos y perseguimos: la emancipacion obrera, la igualdad para todos y completa libertad.

Por ultimo, me despido de mis queridos hermanos trabajadores que me leen, invitandolos a dar un viva a la Rvolucion Social. Viva la Libertad y el Derecho a Vivir! Viva la Revolucion Social!

Por el Grupo Pro-REGENERACION CANDIDO ROLDAN RUIZ. Puerto Rico.

IGNACIO SANDOVAL, que en 1912 residias en San Antonio, Tex., comunicate con Odilon Casarez, R. R. No. 2, Box 87, McDade, Tex., que desea saber de ti. Otro companero que sepa de Sandoval, dígalolo a la misma direccion y se estimará.

LIBERAL: tu deber es enviar REGENERACION a tus amigos residentes en México y enviar fondos a Anselmo L. Figueroa, P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal., pues el triunfo de la Revolucion Social depende en mucho de la propaganda.

POSTALES A 5c.
Tenemos las del Cuadro del Número Especial, el Retrato de Ferrer, La Civilización Guerrerá, Las Piramides de la Penitenciaría de 1776 compasada

PEDRO PEREZ, de Oklahoma City, Okla., desea que hagamos constar que recibió de Gumersindo Cervantes la cantidad de \$25.00, menos 5c cobrados por la Cia de Telégrafos, y que fueron colectados por Cervantes en Lehigh para dar entiero a Eduarda Valadés de Pérez, compañera que fué de Pedro. El mismo Pedro aprecia la ayuda que le impartieron los donantes.

Administracion

INGRESOS.
ARIZONA: G. A. Rubio, \$2.—Colectado por J. S. Torres; F. M. Valenzuela, 25c; J. V. de Valenzuela, 15c; M. Valenzuela, 5c; Z. Valenzuela, 5c; Josefina Valenzuela, 5c; J. S. Torres, 25c; Dolores de Torres, 25c; J. Encinas, \$1; J. Franco, 25c; y Q. Serrano, 50c.—F. M. A. Valenzuela, 11c.—P. Quiroz, \$1.—Colectado por A. Rivas: el mismo, \$1.50; S. Vara, \$1.25; E. Rodriguez, 50c; J. Guaz, 50c; D. Piedra, 10c; F. Masid, 15c; A. Lopez, 25c; y E. Badia, 15c.—C. M. Rojas, por conducto de L. Mata, \$2.—F. Ortega, \$1.50.—Colectado por M. Bernal: el mismo, \$1; Concepcion L. de Bernal, 50c; Juana Bernal, 50c; Catalina Bernal, 50c.—L. Ramirez, \$2; J. Sanchez, \$2; Maria G. de Sanchez, \$1; Felisa Kea, 50c; B. Medina, \$3; y F. Rojas, 50c.—Colectado por A. Valdena: J. Montoya, \$1; Amalia M. Leal, 25c; Acelia M. Leal, 25c; y D. Mata, \$1.—N. Velazquez, \$1.50.—CALIFORNIA: J. D. Camarillo, \$2.15; F. Velazquez, \$1.10.—A. Gonzalez, \$1.50.—Josefa Q. de Mendocza, venta de Reg. y donativo, \$4.—H. Kubov, Secy. of Brawley, L. W. W. Local, 60c.—H. Covarrubias, \$1; Julia Lopez, \$1; J. Covarrubias, 50c; Joaquina de Rojas, \$2.—CIERROS: \$1; Ignacia Meza, \$1; y J. Moreno, \$2.—T. Villarreal, \$1; J. U. Rodriguez, 50c; y R. Alvarez, 50c.—A. Rincon, \$1; y J. Rincon, 25c.—Julia y Justa Morreal, 50c.—I. Tellez, 10c; R. Gamboa, \$5; y A. Rincon, 50c.—F. Fox, \$1.25; E. Alvarez, 50c.—F. McCollum, 80c.—G. Madrigal, \$2.—Josefina M. Lillo, venta de Reg., \$1.—A. Lopez, \$4; Margarita Ball, 50c.—P. Ariza, \$1.—CUBA: Colectado por "El Tierra", 33 pesos plata Española, equivalente en \$, \$30.—INDIANA: Elisa A. de, 50c; y Antonia, Aleman, 50c.—MICHIGAN: E. Lopez, \$5.—NEBRASKA: P. Perez, 30c.—MINNESOTA: F. Castruita, \$1.25.—NEW MEXICO: P. Ibañez, \$2.—E. Navarrete, \$1.—OKLAHOMA: J. H. Martinez, \$2.—L. Lopez, \$2.50.—Un rebelde, \$1; A. Gutierrez, \$1; L. Ramos, 50c; P. Soriano, 50c; J. Villanueva, 50c.—Colectado por J. Diaz: el mismo, \$2; M. Ramos, 50c; A. Luna, 50c; R. Gonzalez, 25c; J. Rodarte, 35c; J. Diaz, 10c; M. Diaz, 10c; J. Diaz, 10c; P. V. Diaz, 25c.—G. Cruz, por el "Sol Proletario", \$1.—O. Casarez por el Grupo Ilego y donativo, \$1.—O. Casarez por el Grupo Ilego y donativo, \$1.—P. Pena, \$1; M. Escamilla, 50c; J. F. Garza, \$1.50; L. Tobias, \$1; P. S. Rangel, 50c; C. C. Hernandez, 50c; J. Camacho, 50c; S. Gonzalez, 50c; J. C. Vazquez, 50c, y P. S. Rangel, por libros, \$1.45.—R. Castellanos, 50c; A. S. Aguilón, 50c.—E. Garcia, por conducto de P. E. Gonzalez; por libros, \$1.50; L. de Leon, 15c; C. Pequeno, 25c; D. Lira, 50c, y J. Guerrero, 50c.—P. B. Gomez, 50c.—Gumersinda M. Soto, 10c.—E. Pines, 25c.—E. Soto, \$2.50, y T. Soto, 50c.—Z. Saitas, \$1.—E. Martinez, 65c.—I. G. Hernandez, \$2.—G. Trejo, 25c.—S. Porras, \$2.—M. Perez, 50c; A. Rodriguez, 25c; G. Rodriguez, 25c; y A. Perez, 25c.—A. Morin, \$1.—F. Trevino, \$1.—J. Ortiz, venta de Reg., \$3; L. Moreno, 25c, y J. Moreno, 25c.—UTAH: R. Perez, \$1.34.—WASHINGTON: E. Hill, \$1.10.—Thos. Whitehead, Sec. of Seattle I. W. W. Local, for "Land and Liberty," \$3.75. Suma, \$210.13.

GASTOS.
Tiro de 11,000 ejemplares, \$53.25; Estampillas y Sobres, \$35.11; Papel de envoltura, \$2; Libros,

\$3.50; Cintas para Maquina, \$1.50; Acarreo, \$3; Tranvia, \$1.60; Cambio de Oficina, \$8; Fomento de la Causa, \$3; Gastos menudos, \$5c; Galtan, mudanza, casa y asistencia, \$19.25; Lara, Mudanza y asistencia, \$3.80; Tellez, \$2.40; Flores, \$4; Una colcha, \$1.50; Asistencia de compañeros, \$8; Owen, \$5; por Listas, \$7.95; Papel del No. 181 no pagado la pasada semana, \$10.50. Suma, \$183.66.

RESUMEN.
Gastos hasta el 25 de Marzo, \$183.66
Deficit anterior, 960.22
Entradas de Cuotas, Sns, y donativos, \$270.18
Deficit hasta el 25 de Marzo, \$33.70
Sumas iguales, \$1143.88 \$1143.88
T. M. GAITAN.

PARA EL NUMERO ESPECIAL.
Suma anterior, \$1.85.—TEXAS: I. Montes, 50c; C. Mendocza, 15c; Z. Palomino, 15c; H. Martinez, 15c; L. Tovas, 15c; E. Martinez, 15c; Gumersinda M. Soto, 15c; F. McCollum, \$1; F. B., 15c. Total, \$4.40.

PARA FUERZA CONSCIENTE.
Suma anterior, 50c.—TEXAS: D. Pena, 50c; L. Tovas, 25c. Total, \$1.25.

Por omision del nombre de Fidel Sielvos, sufrida por el compañero T. N. Cordova de Phoenix, Ariz., de los \$2.20 que aparecieron en el No. pasado, a nombre del Grupo "Praxedis G. Guerrero," \$1 fue donado por dicho Sielvos.

El "Rangel-Cline Defense Fund" por conducto de REGENERACION, el 9 de Marzo, envío \$75 al abogado W. R. Hudson que esta defendiendo a nuestros compañeros presos en San Antonio, Texas.

En la colecta enviada de Texas por el compañero P. E. Gonzalez, por una equivocacion sufrida, no aparecio en el No. 177 los siguientes compañeros: S. Gonzalez, \$1, y J. Camacho, \$1, quedando inalterable la suma en la Seccion de Administracion.

PRO PRESOS DE TEXAS.
Por el Grupo "Praxedis G. Guerrero:" J. de B. Moreno, 50c; C. Morales, \$1.—C. M. Rojas, \$1.—N. Velazquez, 50c.—CALIFORNIA: J. D. Camarillo, \$1.—Isaac Tellez, 50c; A. Rincon, 50c; y R. Gamboa, 10c.—CUBA: A. G. Gonzalez, 50c; y R. Gonzalez, 50c.—C. Gonzalez, 50c, y P. Guerra, 50c.—LOUISIANA: Colectado por E. Lopez: A. Martinez, \$1; F. de la Fuente, \$1; M. Zamora, \$1; M. Lopez, \$1; G. Morales, 50c; E. Luna, 55c; J. Sanchez, 50c; J. Gonzalez, 50c; D.

Montemayor, 50c; E. Lopez, 50c; J. Rios, 25c; A. Ruiz, 50c; G. Morales, 25c; P. Ramirez, 50c; J. Morales, 50c; B. Perales, 50c; J. Ma. Villarreal, 35c; I. Tapia, 50c; y A. Zamora, 50c.—OKLAHOMA: Un rebelde, \$1; A. Gutierrez, \$1; Hernandez, 50c; L. Ramos, 50c; y F. Contreras, 25c.—Ben Enoch, 15c.—TEXAS: Colectado por D. Tagle: E. S. Torres, 50c; y Adela G. de Leon, 70c.—Colectado por A. de la Rosa: el mismo, \$1; M. Sanchez, \$1; J. Mendoza, \$1; E. Hernandez, \$1; F. Valles, \$1; y M. Espinoza, \$1; de esta colecta faltaron 10c.—Colectado por C. Garza en los Grupos "Amor y Justicia" y "Primas Anarquistas": el mismo, 50c; F. Rangel, 50c; P. Vazquez, 50c; C. Vielma, \$2; C. Martinez, \$1; F. Orozco, \$1; T. Guerra, \$1; M. Rendon, 25c; D. A. de Rendon, 25c; C. Rendon, 25c; L. Rendon, 25c; M. Rendon (h.), 25c; A. Rendon, 25c; M. Rendon, 25c; Rafaela B. de Rendon, 25c; R. Rendon, 25c; M. Rendon (h.), 25c; C. de la Rosa, 25c; F. de la Rosa, 25c; N. Sanchez, 50c; J. Alderete, 50c; S. Alderete, 50c; F. Alderete, 50c; M. Alderete, 50c; M. Alderete, 50c; J. Alderete (h.), 50c; J. de Alderete, 50c; A. A. Villarreal, 50c; L. Alderete, 50c; E. Trinidad, 40c; F. N. Martinez, 25c; E. Martinez, 25c; R. Villarreal, 25c; M. Villarreal, 25c; A. Garza, 50c; B. R. de Garza, 50c; U. Moran, \$1; J. Cerda, 50c; M. Cerda, 25c; B. Cerda, 50c; J. Gutierrez, 50c; B. A. Frausto, 25c; F. A. de Frausto, 25c; A. Frausto, 25c; F. Frausto, 25c; J. Frausto, 25c; V. Frausto, 25c; J. Ortega, \$1; M. F. de Ortega, \$1; M. Ortega, 50c; J. de la Rosa, 25c; L. de la Rosa, 25c; A. Gutierrez, 50c; A. Martinez, 25c; O. Martinez, 25c; O. Martinez, 25c; E. Martinez, 25c; D. Frausto, 25c; E. Cerda, 25c; E. Gutierrez, 25c; T. Frausto, 50c; Z. Rendon, 25c; J. Garza, 25c; C. Garza, 25c; A. Frausto, 25c; J. Guerrero, 10c; A. F. Garcia, 50c; P. Perez, 25c; C. Perez, 50c; F. Frausto, 50c; J. M. Frausto, 25c; A. Frausto, 25c; J. Frausto, 25c; A. Frausto, 25c; T. Frausto, 25c, y A. Frausto, 25c. De esta colecta, se deducen \$10 que fueron destinados a REGENERACION.—O Casarez por el Grupo "Sol Proletario": D. Pena, \$1.50; J. F. Garza, \$1; T. Tovas, 50c; P. S. Rangel, 50c; F. Guadalupe, 50c; y C. C. Hernandez, 25c.—Colectado por P. E. Gonzalez: S. Maldonado, 50c; P. Villarreal, 50c; J. Guerrero, 50c; Maria V. de Guerrero, 50c; U. Guerra, \$1; F. Sandoval, \$1; V. Veliz, 50c; Carlota E. de Miranda, 50c; Andrea Rangel, 25c; F. Molina, 50c; J. Moreno, 25c; G. Sandoval, 10c; A. Blanco, 50c; M. Hernandez, 25c; C. Pequeno, 25c; D. Lira, 50c; T. Velazquez, 25c; E. Veliz, 25c; A. Reyna, \$1.50; D. Torres, \$1; F. Hernandez, 25c.—Colectado por P. E. Gonzalez: S. Maldonado, 50c; P. Villarreal, 50c; J. Guerrero, 50c; Maria V. de Guerrero, 50c; U. Guerra, \$1; F. Sandoval, \$1; V. Veliz, 50c; Carlota E. de Miranda, 50c; Andrea Rangel, 25c; F. Molina, 50c; J. Moreno, 25c; G. Sandoval, 10c; A. Blanco, 50c; M. Hernandez, 25c; C. Pequeno, 25c; D. Lira, 50c; T. Velazquez, 25c; E. Veliz, 25c; A. Reyna, \$1.50; D. Torres, \$1; F. Hernandez, 25c.—De esta suma faltaron \$2.50.—V. Torres, \$1; J. Alcantara, 50c. Total, \$64.05. Esta cantidad fue entregada al tesoro del "Rangel-Cline Defense Fund." T. M. GAITAN.

Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano

Los principios por los cuales lucha el Partido Liberal Mexicano están condensados en el Manifiesto que esta Junta expidió con fecha 23 de Septiembre de 1911.

El Partido Liberal Mexicano está levantado en armas en México luchando contra estos tres enemigos de la humanidad: Gobierno, Capital, Clero, y no depondrá las armas hasta que la tierra, la maquinaria de producción y los medios de transportación queden en las manos de todos y cada uno de los habitantes de México, hombres y mujeres, y hasta que hayan desaparecido el último burgués, el último representante de la Autoridad y el último sacerdote.

Todo hombre o toda mujer que desee pertenecer al Partido Liberal Mexicano, no tendrá otra cosa que hacer más que firmar el cupón que está abajo, enviarlo a la Junta y remitir, cada vez que pueda hacerlo, la cantidad que sus recursos le permitan erogar para los gastos del Partido.

En las localidades donde haya varios compañeros y compañeras, podrá formarse un Grupo que no tenga más funcionarios que un Secretario que se entienda con la correspondencia y envíe de fondos a la Junta.

Todo envío de correspondencia y dinero, deberá hacerse con la siguiente dirección: Anselmo L. Figueroa, P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal.

CUPON.
A La Junta Organizadora Del Partido Liberal Mexicano.
P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal.
Pido que se me admita en el seno del Partido Liberal Mexicano como miembro efectivo de él, protestando ser leal a los intereses de la clase trabajadora y haciendo míos los principios igualitarios por los cuales lucha contra el Gobierno, el Capital y el Clero.
Firma.....
Nombre completo.....
Ocupación.....
Residente en.....
Estado de.....
Calle..... Numero.....

Catecismo Libre-Pensador

Cartas a un Campesino

CARTA PRIMERA.

Amigo Juan.—Me dices que por ahí desconfias algo de las medicaciones del cura, porque casi siempre predica para el saco, y quieres que yo te escriba lo que pienso acerca de las ceremonias y misterios de la Religión Católica. Me dices también que por ahí habéis leído algunos periódicos y libros de los que el cura prohíbe, pero que te parecen buenos para gente sabia, y que por lo tanto quieres que yo, como antiguo amigo, te explique los intrincados del Catolicismo de un modo tan claro y sencillo que tú y tus vecinos podais entenderlos.

El origen de la idea de Dios fué el miedo. El hombre vió serpear el rayo sobre su cabeza, oyó el retumbar del trueno en los espacios, vió los astros girando por la bóveda celeste, sintió la tierra temblar bajo sus pies y no pudiendo explicarse la causa de estos y otros fenómenos, los atribuyó a un poder supernatural, al que dió un nombre. Para aplacarle se postró de rodillas y le adoró.

adoró. Ahí tienes el origen de Dios y del culto.

Los niños tienen miedo a todo, y a medida que van creciendo, van siendo más valientes; esto es, van perdiendo el miedo, porque comprenden las causas de los fenómenos que antes les aterrorizaban.

Por eso Dios va desapareciendo a medida que desaparece el miedo que lo engendró.

Antiguamente creían que Neptuno agitaba el mar, que Marte dirigía las guerras, que Ceres daba las cosechas, que Minerva infundía la sabiduría, que las Musas inspiraban la poesía, y aun hoy hay quien cree que las pestilencias, hambres y muertes repentinas son efectos de la cólera divina. No hace mucho que los eclipses de los astros, las auroras boreales y otros fenómenos puramente naturales, eran mirados como presagios de grandes catástrofes. La Ciencia ha demostrado que en la naturaleza no ocurre nada sobrenatural. Un edificio no se cae porque Dios lo ordene así, sino porque las paredes se han inclinado o no tienen cimientos bastante sólidos para resistir el peso.

Muchos creían hasta hace poco que el mar no se desbordaba sobre la tierra, porque Dios le habia dicho: hasta aquí llegarás y de aquí no pasarás. Excava las tierras de las costas y verás como las aguas desobedecen al supuesto mandato de Dios. Hace años abrieron los franceses un canal entre el mar Rojo y el Mediterráneo y las aguas de uno y otro corrieron hasta encontrarse. Si el océano Atlántico y el océano Pacifico no se comunican ya, no es por oposición de Dios, sino por falta de dinero. Nuestros descendientes verán seguramente convertido en un mar el gran desierto de Sahara.

Esto te demostrará que así como la luz de la aurora disipa los fantasmas de la noche, así también la Ciencia va disipando los errores de la ignorancia que engendró los dioses.

Tú crees que hoy día no hay más Dios que el de los católicos, según te lo enseña tu cura, aunque confiesa que no lo comprende. Por la misma razón de que ese sér es incomprendible, cada religion lo explica a su manera. Los habitantes de la India, los

de la China, los de Turquía, los de los paises protestantes, los judíos, los salvajes del Africa, los indios no civilizados de la América y casi pudiéramos decir cada individuo, todos tienen idea diferente de Dios en teoría y ninguna en la práctica.

Dios es lo desconocido, dicen algunos filósofos. En mi opinion, Dios es el miedo.

El miedo lo sienten todos y no obstante carece de existencia real; sólo existe en nuestra imaginación.

Lo mismo es Dios, según te demostraré en otras cartas. Por ahora me limitaré a probarte que es imposible la existencia del Dios que tu cura te predica.

Veamos las pruebas que alega.

Todos los pueblos han creído en Dios, luego Dios existe. A esto puedes contestarle lo que te dejo dicho: Todos los hombres tienen miedo, luego el miedo existe; pero tan sólo en la mente, lo mismo que Dios.

Además, la creencia más universal no produce una realidad. Por siglos creyó todo el mundo que la tierra era plana y centro del Universo, y a pesar de eso no dejó de ser redonda y de girar alrededor del sol. Una moneda falsa no se vuelve buena aunque todos los hombres den su vida para probar que lo es.

Como se ve que ningún sér se da existencia a sí mismo, deducen los teólogos, con aire de triunfo, que este mundo tuvo que ser creado por un sér increado, o sea Dios.

Los errores saltan aquí a la vista.

Si un Sér infinito puede ser increado ¿por qué no ha de poder serlo también el Universo, que, dicen ellos, es finito?

Según la coronología católica, el mundo fué creado hace seis mil años.

¿Qué hizo Dios ántes? Si era infinito no podía producir más; si era inmutable dejó de serlo, porque produjo algo que antes no habia producido.

Dejaré a un lado estas cuestiones que te parecerán metafísicas, y trataré de cosas más a tu alcance.

RAMON VEREA.
(Continuará)